

# Asegurar 2o. pacto buscan azucareros

Londres, julio 29. (AP). (Por Leonard Kirschen). Los principales productores mundiales de azúcar convinieron hoy en una serie de directivas para asegurar un segundo pacto azucarero y convocaron una reunión negociadora final para el 12 de septiembre en Ginebra.

Al resumir los diez días de sesiones concluidos hoy, el secretario auxiliar de Estado norteamericano Jules Katz declaró que "las deliberaciones se desarrollaron en una atmósfera muy constructiva, e indicaron claramente que todas las partes interesadas están dispuestas a llegar a un acuerdo".

La reunión comenzó el 20 de julio tras el

fracaso de una conferencia negociadora de seis semanas en Ginebra que suspendió sus negociaciones en mayo.

Los participantes no lograron acuerdos sobre las cláusulas económicas básicas del nuevo pacto.

El británico Ernest Jones Perry, director ejecutivo de la Organización Azucarera Internacional (OAI) recibió entonces el encargo de reunir en Londres a los principales productores y consumidores de azúcar para tratar de allanar sus diferencias.

Un comunicado emitido al concluir las conversaciones afirma: "En el curso de las consultas se examinaron los aspectos prácticos

— Pasa a la página 38 —

## Tren arrolla un autobús en Colombia y mueren 14 personas

Cali, Colombia, 29 (Latin). Un autobús de transporte urbano fue arrollado hoy aquí por un tren interdepartamental, pereciendo 14 personas y otras 20 resultaron

— Pasa a la página 69 —

## Pavorosa infiltración marxista en educación denuncia Iglesia

Bogotá, julio 29. (AP). (Por Javier Baena). La Iglesia Católica colombiana denunció "una pavorosa infiltración marxista" en la educación y acusó al gobierno de no hacer nada para evitarla. En el curso de la conferencia anual del episcopado, Monseñor Darío Castrillón, Obispo de Pereira, dijo que la infiltración de las ideas marxistas viene desde la escuela primaria hasta la Universidad.

"Colombia está siendo entregada al ateísmo que es el no respeto a los valores trascendentales", afirmó el obispo Castrillón.

Agregó que la prédica del marxismo genera una inversión de los valores morales y "de acuerdo con ello resulta que es más importante la mafia que la consecución de dinero por las vías legales; el aborto que la maternidad y el atraco que la consecución de

trabajo". Anteriormente dirigentes políticos conservadores también habían denunciado la penetración comunista en la educación, especialmente a través del magisterio.

Los grupos marxistas son fuertes, aunque minoritarios, en las universidades oficiales, algunas de las cuales han sido cerradas en los últimos meses debido a la agitación de grupos revolucionarios

— Pasa a la página 9 —

## Carter externa a Torrijos su decisión de lograr un acuerdo

Washington, julio 29. (AP). (Por Ary Mo'leon). El presidente Jimmy Carter envió hoy un mensaje al jefe de Estado panameño, Omar Torrijos, en el que aparentemente destaca su decisión de lograr un pronto acuerdo sobre el futuro del canal. Carter entregó la comunicación a los negociadores panameños que han estado tratando de superar los problemas económicos que se levantarían como el obstáculo final en la solución a la cuestión canalera. Aun cuando no se reveló el texto del mensaje, Carter dijo a los visitantes que "estoy decidido a lograr rápidamente un acuerdo".

— Pasa a la página 72 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SORPRENDIDO.** Londres, julio 29. (AP). El Príncipe Carlos de Gran Bretaña, sorprendido luego de recibir besos en ambas mejillas de parte de Ivonne Weekes, de 19 años, procedente de la isla caribeña de Montserrat, en la apertura de la Conferencia de Common-

## Mediadores árabes concluyen disputa entre Egipto y Libia

El Cairo, julio 29. (AP). Los intermediarios árabes "culminaron exitosamente" la disputa libia-egipcia que derivó en combates la semana pasada a lo largo de la frontera entre ambos países, sobre el desierto de Africa del Norte, según informó un dirigente palestino vinculado a los mediadores. En París, el canciller libio Ali Abdul-Salam Iriki declaró hoy en rueda de prensa que Libia está ya dispuesta a aceptar el convenio preparado por los intermediarios, pero que todo depende de que Egipto lo acepte.

"Si no hay más agresiones, no habrá más guerra. En dicho caso, podemos considerar al asunto terminado", dijo Iriki, que venía de concluir viaje a Francia. No formuló otras declaraciones.

En El Cairo, el diario semi-oficial "Al Arham" informó que el presidente Anwar Sadat aceptó el acuerdo.

Pero no hubo confirmación oficial en El Cairo y en Trípoli.

— Pasa a la página 69 —

## Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 29 de julio). Acontecimientos de mayor importancia: El USdólar continuó cayendo durante la primera mitad de la semana bajo estudio, pero se recuperó rigurosamente en la segunda, terminando la misma con un saldo de sólidas ganancias. La tasa USdólar-marco alemán, registró el martes una nueva baja sin precedentes de 2.2430, comparada con la de 2.2600 de hace una semana, pero mejoró a 2.2835. La de US dólar-francos suizo mostró igual comportamiento el mismo día con una baja de 2.3780 (ya registrada anteriormente el 2 de junio de 1976), comparada con la de 2.3997 de hace una semana, y se recuperó subsecuentemente a 2.4030. Aparte de todo ello, los mercados de divisas presenciaron un fuerte robustecimiento de la lira inglesa, moneda que se había mantenido estable alrededor de 1.72 por espacio de varios meses.

### USdólar

Mientras que pronunciamientos adicionales expresados por el secretario del Tesoro de los Estados Unidos Blumenthal, y por Weil, el secretario adjunto de Comercio, en cuanto a que una renovada caída

— Pasa a la página 34 —

## Venezuela no tiene ninguna denuncia contra Brasil, señala

Caracas, julio 29. (AP). El presidente Carlos Andrés Pérez declaró hoy que "Venezuela no tiene absolutamente qué lamentar o qué denunciar ningún hecho del Brasil", que lo pueda señalar como actuando con intenciones o propósitos distintos a los de la unidad latinoamericana". El presidente Pérez hizo referencia al Brasil al responder en una conferencia de prensa, a una pregunta sobre supuestas informaciones que indicarían "propósitos expansionistas que tienen países considerados como potencias en nuestra América".

"En cuanto a la posibilidad de que en nuestra América Latina surjan países con vocaciones imperiales, yo lo he dicho concretamente y de manera sincera que

no existen", dijo Pérez.

En su rueda de prensa efectuada a bordo del barco "Ciudad de Barquisimeto", que entregó como donación a Bolivia, Pérez dijo que "a mí me gusta llamar las cosas por su nombre" y agregó.

"Con mucha frecuencia se ha pretendido presentar a la fraternidad

— Pasa a la página 69 —



**LLEGA.** Nueva York, julio 29 (AP) La actriz Elizabeth Taylor llega a una fiesta en honor de la estrella noruega Liv Ullman en Nueva York anoche.



**EMBAJADOR BRITANICO.** Washington, julio 29 Estados Unidos con su familia al ser recibidos por (AP). El nuevo embajador de Gran Bretaña en el presidente Carter en Washington.